

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Perancangan informasi mengenai pemeliharaan burung merpati balap melalui media *E-book* merupakan suatu pendekatan yang bertujuan untuk mengatasi isu terkait dengan merawat dan melatih burung merpati balap. Media *E-book* dijadikan sebagai solusi perancangan yang efektif. Dalam konteks ini, *E-book* menjadi sumber informasi yang mampu memberikan panduan kepada individu yang tertarik dalam dunia merpati balap, membantu mereka memahami proses perawatan dan latihan burung merpati balap.

Perancangan ini menggunakan pendekatan visual yang fokus pada media *E-book* sebagai sarana utama. Konten *E-book* didesain secara terstruktur, dengan berbagai informasi penting yang didukung oleh ilustrasi yang informatif dan menarik. Pendekatan ini dipadukan dengan rancangan yang mudah dipahami, memastikan khalayak dapat dengan mudah memahami konten yang disajikan. Melalui perancangan ini, penggemar burung merpati balap akan memiliki panduan yang komprehensif dan terperinci, membantu pemelihara burung merpati balap pemula dalam merawat, melatih, dan mengembangkan burung merpati balap mereka dengan lebih baik. Selain itu, perancangan ini juga memiliki tujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat umum tentang aspek penting dalam pemeliharaan burung merpati balap dari perspektif yang lebih mendalam.

V.2. Saran

Pemikiran informasi mengenai pemeliharaan dan perawatan burung merpati balap di Indonesia terbilang terbatas. Walaupun jumlah penggemar burung merpati balap cukup besar, masih kurangnya sumber informasi yang lengkap dan mudah dijangkau menjadi perhatian. Oleh karena itu, rekomendasi untuk pengembangan lebih lanjut adalah dengan memperluas variasi jenis media yang disajikan kepada para penggemar burung merpati balap. Sebagai contoh, dapat dipertimbangkan untuk mengembangkan media seperti video, konten audio visual, aplikasi, situs web, atau jenis media interaktif lainnya yang dapat memberikan pemahaman yang

mendalam dan informatif mengenai pemeliharaan dan perawatan burung merpati balap.

Selain itu, meluaskan cakupan tema juga dapat menjadi langkah yang menghasilkan hasil yang positif. Walaupun penekanan dalam perancangan informasi mengenai pemeliharaan burung merpati balap melalui media *E-book* difokuskan pada panduan praktis, mempertimbangkan untuk memasukkan sudut pandang dari berbagai aspek lainnya adalah langkah yang bernilai. Misalnya, mencakup pandangan dari pelatih berpengalaman atau menghadirkan kisah sukses dari individu yang berhasil dalam merawat dan melatih burung merpati balap dengan prestasi yang memuaskan. Dengan pendekatan yang lebih luas dan konten yang lebih bervariasi, perancangan informasi mengenai pemeliharaan dan perawatan burung merpati balap melalui media *E-book* berpotensi menjadi sumber pengetahuan yang lebih luas dan beragam bagi komunitas penggemar burung merpati balap.